

SAINT-PIERRE-DE-CHARTREUSE

Ski : encore des podiums pour le Club des Sports



Les podiums de gauche à droite : Clara Lepointe, 3^e au challenge du district Grésivaudan - Chartreuse ; Sacha Faure, 2^e au Grand prix régional de l'Alpe d'Huez U 18 et Hugues Michel-Mazan, 3^e au challenge du district Grésivaudan - Chartreuse.

C'est avec une immense déception que le Club des Sports chartrousin a dû annuler la course prévue à Saint-Pierre-de-Chartreuse qui comptait pour le Challenge du District Grésivaudan - Chartreuse. La neige, pourtant en quantité suffisante sur le

stade, était extrêmement molle et avec la pluie annoncée par la météo, le manteau neigeux n'aurait pas permis d'assurer une course entière dans des conditions d'équité et de sécurité suffisantes pour les coureurs.

La course a donc été re-

prise par Chamrousse le même jour. Si dimanche la sous-couche de neige du stade Masnada a bien tenu, les conditions n'étaient pas des plus agréables pour les coureurs qui ont participé aux deux manches de slalom sous une pluie continue. Cela n'a pas empêché

Clara Lepointe et Hugues Michel-Mazan de monter sur les podiums U16.

Les plus jeunes étaient eux à la Togolo Cup organisée à Prapoutel par le GUC Grenoble Ski. Léon Argoud termine second des U8.

Quant à Sacha Faure,

seul représentant du club au Grand prix régional de l'Alpe d'Huez, il signe une belle performance en montant sur la deuxième marche du podium des U18 pour cette course de slalom qui compte pour la qualification de la coupe de la Fédération.